



### 麻里府小が受賞 「放課後子ども教室 文部科学大臣賞」、「花いっぱい運動県知事賞」



麻里府小学校の放課後子ども教室が文部科学大臣賞を受賞し、12月12日(金)、町長に受賞を報告しました。

放課後子ども教室では、子どもたちが地域の教育支援の皆さんから創作活動や昔遊びなどを学んでいます。この内容が子どもたちの興味・関心を引きだすものであることや、学校と地域のつながりを深めたことが評価され、今回の受賞となりました。



また、麻里府小学校は11月20日(木)に県庁において「平成26年度山口県花いっぱい運動知事賞」を受賞し、12月5日(金)、町長に受賞を報告しました。

この賞は、県・県教育委員会・県土緑化推進委員会が推進する花いっぱい運動に顕著な功績のあった団体に贈られるものです。麻里府小学校は今回で3年連続の受賞となります。



### バドミントン選手権大会で二冠

11月22日(土)、第31回全日本シニアバドミントン選手権大会が愛知県で行われ、石井伸子さんが70歳以上女子シングルスと同ダブルスの2種目で優勝という快挙を成し遂げました。

この大会には各地の強豪選手たちが出場しており、3日間にわたり激しい試合を繰り返しました。

また、石井さんは12月に行われた第9回全日本レディースバドミントン競技大会でも優勝しています。

### 高校生ロボット相撲全国大会で優勝

11月23日(日)、埼玉県で行われた第22回高校生ロボット相撲全国大会で、田布施農工高等学校メカトロ研究部の岩原航平さんと弘中建さんが優勝しました。

メカトロ研究部が出場した「高校生ラジコン型」部門は、無線コントローラーでロボット力士を動かして戦います。岩原さんと弘中さんはラジコン型ロボット「韋駄天」を操縦し勝利をつかみました。



### 人権スローガン作品

平成26年度山口県人権に関するスローガン募集の入賞者が次のとおり決まりました。

#### ■優秀(一般の部)

「おかげさまの 心でつなぐ やさしい社会」 長迫 幸江さん (麻郷団地)